

令和3年度 コミュニティからのご意見

郡家コミュニティ

<p>ご意見 1</p>	<p>南中学校通学路の防犯灯設置について 郡家町から垂水町へかけての南中学校通学路は、まだまだ街路灯が不足している状況なので、防犯灯の増設を要望いたします。 設置箇所については、現在、川西町、垂水町及び郡家校区の各連合自治会において調査中です。</p> <p>(回答) 南中学校通学路の防犯灯設置については、郡家コミュニティで約30基の設置要望をいただきました。また、南中学校区全体で合わせて約80基の設置要望をいただきました。 防犯灯は子供たちの安全のために必要なものでありますが、限られた予算の中での設置となりますことから、要望基数全てを一度に設置することは困難であると考えますので、コミュニティで優先順位を付けていただき予算の範囲内で対応したいと考えます。 令和4年度の予算が決まりましたらご報告させていただきますので、設置申請書の提出をお願いいたします。</p>
<p>ご意見 2</p>	<p>コミュニティバス（ぐるっと）のバス停設置について 現在、郡家小学校から西方面への通学路の拡張工事が行われていますが、工事竣工後に、郡家コミュニティセンター前に新たにバス停を設置し、合わせて、適切なルート変更を検討をお願いいたします。</p> <p>(回答) 現在、郡家東西2号線の拡幅工事は年度末の竣工に向け順調に進んでいます。拡幅工事の完了後には、郡家コミュニティセンター前を通過するルートへの変更を現在検討しておりますので、詳細が決まりましたらお知らせさせていただきます。</p>
<p>ご意見 3</p>	<p>校区一斉清掃におけるボランティアゴミ袋の配布について 現状の一斉清掃日に使用するゴミ袋は、可燃ゴミについては、各家庭の有料ゴミ袋を使ってもらい、資源ゴミ（布類）ペットボトル等のゴミ出しに使用できる半透明のゴミ袋を配布しています。 来年度以降、一斉清掃日に使用するため、自治会加入件数に応じたボランティアゴミ袋を配布できるようご検討願います。</p> <p>(回答) いつも環境美化にご協力いただきありがとうございます。 一斉清掃につきましては、ボランティア袋の使用対象となりますので、申請をいただければ支給いたします。よろしく願います。</p>